



LA EMPRESA TIENE UN PLAZO DE 30 DÍAS PARA INICIAR LOS TRABAJOS.

Empresas de Tarapacá representarán a Chile en la Expo Osaka 2025

Hasta Japón llegarán una delegación de empresas chilenas para participar de las actividades de la "Semana de la Logística" (9 al 13 de junio) y la "Semana de la Minería" (14 al 18 de junio) en la Exposición Universal 2025 que se desarrolla desde el 13 de abril en Osaka. Son en total 20 empresas proveedoras de la minería, seis de las cuales pertenecen a la Región de Tarapacá.

En una actividad que contó con la presencia del Seremi de Economía, Jorge Julio, la jefa de División de Fomento

e Industria GORE Tarapacá, Carolina Quinteros, y la directora regional de ProChile, Doris Olivares, se realizó una reunión para coordinar la participación de representantes de empresas y gremios regionales en las actividades.

Para la participación de las empresas se realizó una selección a través de convocatoria pública de ProChile y es financiada por el Gobierno Regional de Tarapacá, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR.

La agenda contempla visitas a centros de innovación,

funcionales y empresas del sector industrial vinculadas al trabajo con metales. Asimismo, se destaca la realización de hitos importantes como la ceremonia de conmemoración del Día de la Mujer en la Minería, encabezada por la ministra de Minería Aurora Williams, la participación en el seminario internacional organizado por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y una actividad oficial en el Buque Escuela Esmeralda.

El Gobernador de Tara-

pacá, José Miguel Carvajal señaló, "Potenciar y generar los espacios de manera de poder aumentar la cantidad de empresas y empresarios regionales que tengan una oferta exportable, es un desafío. Es así como estamos terminando un proyecto de 299 millones de pesos desde nuestro fondo regional, lo que permitió realizar una serie de misiones técnicas, tecnológicas y ruedas de negocios a las que asistieron nuestros empresarios regionales, como esta que se da en el marco de la Expo Osaka". ☺